
          6月 7 日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

会長の時間をいただきます。 

一昨日、第 2回烏帽子会が開催されました。11 名参加

し、非常に楽しくラウンドできました。 

私の年度も今日を含め、あと 4回となります。しっか

りと進めていきたいと思います。 

例会後、最後の理事会となります。理事の皆様よろし

くお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

l 事業実績報告提出がまだの委員長は、事務局までお

願いいたします。 

l 例会後、理事会開催いたします。 

 

 

委員会報告 

 

烏帽子会        川﨑会員 

l 先日の烏帽子会、お疲れ様でした。 

l 次年度から親睦委員会にバトンタッチしようと思

っております。前回理事会にかけました。 

 

規定審議会結果報告会   小野瀬次期幹事 

l 先月 21 日、オンラインにて参加いたしました。 

l 資料をお配りしましたので、よくお読みください。 

l 一部抜粋します。 

l 会員がクラブの所在地域に住居または事業場を有

するという要件が廃止されました。 

l RI 人頭分担金を増額が決まりました。会員の減少な

どが理由とのことです。 

l ローターアクターは、招待されなくてもロータリー

クラブの例会に出席できることが明文化されまし

た。 

l クラブが地区ガバナーに月次出席報告を提出する

義務は廃止されました。2023-24 年度からは現況報

告書に出席率を記載する必要がなくなります。 

 

 

出席報告     代理：小笠原幹事 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

28 名 17 名 11 名 70.8 ％ 7 名 100％ 8 名 

 

 
ニコニコ BOX     代理：小笠原幹事 

 

² 理事役員の皆様、クラブフォーラムよろしくお願い

いたします。 

荒川会長・小笠原幹事・山本忠安・須田 聡・ 

池澤 健・髙島章行・弓野博司・小野瀬裕・ 

鴨田文利・千葉隆一・鹿志村高道・朝日正道・ 

川﨑健輔・石川 悟・千葉省三・佐藤信彦・ 

石川國博 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 21,000円 累計額 933,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 4年 06 月 14 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度事業報告 

 
次 回 例 会：令和 4年 06 月 21 日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山奨学生ゴンナン君に奨学金授与         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム / 本年度事業報告 

会員組織統括委員長     池澤委員長 

l 退会者が複数出てしまい、誠に残念です。 

l 来年度は、会員増強できる体制を作りたいと思いま

す。 

l 情報伝達委員会での炉辺会合が開催出来なかった

ことは残念でした。ありがとうございました。 

 

クラブ管理・運営統括委員長   小野瀬委員長 

l 各委員長、委員の方々のご協力、ご支援によりコロ

ナ禍の厳しい状況下でも一年を通して有意義でス

ムーズな活動ができました。ありがとうございまし

た。 

 

SAA委員会      須田委員長 

l コロナ禍により休会やオンライン例会などもあり

大変な一年でした。本年も要害クラブで一度も例会

が出来ず残念でした。 

l 初めてのSAAで不慣れな部分もあったかと思います

が、会員の皆様のご協力により記念式典も含め、な

んとか大過なく務めることができたかと思います。 

 

会計       鴨田委員長 

l 会員の皆様から会費をすでに頂戴しております。 

l 期末に向けて決算を実施していきたいと思います。 

l 記念式典をはじめとする記念事業についても会計

取りまとめておりますので、適切に監査していきた

いと思います。 

 

職業奉仕委員会      千葉委員長 

l 10 月の優良従業員表彰では、8名の方の表彰を行い

ました。 

l 4 月には、日立さくら日本語学校 松浦校長をお招き

し、外部卓話を行いました。 

l 来年度 5年目の委員長となりますが、引き続きよろ

しくお願いいたします。 

社会奉仕委員会      佐藤委員長 

l コロナの影響で、事業が1つしか出来ませんでした。 

l 4 月に外部卓話として、日立市役所 多賀支所長 永

井様をお招きし「日立市社会福祉課の活動内容及び

現在の状況について」の講話をいただきました。 

l ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

l 今年度のミニバスケットボール大会は、日立市体育

協会と合同で開催いたしました。 

l ローターアクト例会はオンラインが多く、実際には

2度ほど参加いたしました。60周年記念式典ではア

クトの皆さんがポリオ募金活動をしました。 

 

国際奉仕委員会      髙島委員長 

l 他委員会と同じく、コロナ禍で活動があまり出来ま

せんでした。 

l 短期交換留学も計画はしましたが、実施不可能とな

りました。 

l 記念式典もワイキキ RC メンバーが来日する予定で

したが、これも中止となりました。 

l 来年度は地元の国際交流やウクライナ支援などを

実施していけるよう検討しています。 

 

ロータリー財団委員会     朝日委員長 

l 初めて委員長を務めました。 

l 11 月の財団月間では皆様にご協力いただき、目標

100%を達成いたしました。 

l 外部卓話として、保延様にお越しいただきました。 

l 来年度の地区補助金事業として、日立ふきのとうの

会の椅子寄贈を準備しております。 

l ありがとうございました。 

 

米山記念奨学委員会     石川委員長 

l 今年度は、趙一さんを当クラブでお世話しました。 

l 10 月の担当例会では、Zoomを使って趙一さんと元

米山奨学生 5名が各地から参加し、近況報告などを

してくれ大変盛り上がりました。 

l 荒川会長が趙一さんをお茶会に誘ってくれて、着物

体験などもして喜んでいました。 

l 寄付金は、皆様にご協力いただき、特別寄付 355,000

円（達成率：61.2%）でした。 

l ありがとうございました。 

 

直前会長        弓野パスト会長 

l 今年度もコロナ禍でクラブの活動が停滞していま

す。会員も減ってきており、運営・活動ともに厳し

くなってきます。 

l 来年は会員増強委員長ですので、池澤会長エレクト

と共に回復できるよう務めたいと思います。 

 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


